



## Viele sagten Ja in Ouagadougou



© Salvation Army IHQ / Lizenzfrei

### **Am Wochenende fanden Eröffnungsfeierlichkeiten der Heilsarmee in Burkina Faso statt.**

Die Feierlichkeiten fanden im Beisein von Kommissär Benjamin Mnyampi, Internationaler Sekretär für Afrika, und Kommissärin Grace Mnyampi, Zonale Sekretärin G+F statt. Die freudvollen Festivitäten in Burkina Fasos Hauptstadt Ouagadougou, an welchen über 365 Salutisten und Freunde teilnahmen, wurden geleitet von den Majoren Dieudonné und Philippine Tsilulu, Regionleiter in Mali.

Am Samstagmorgen wurden für Männer und Frauen separate Kundgebungen abgehalten. Kommissärin Grace Mnyampi erinnerte die Frauen daran, dass es ihre göttliche Mission sei, anderen zu dienen, ihnen zu helfen, die Wahrheit der Bibel kennen zu lernen und Jesus Christus als ihren persönlichen Retter anzunehmen. Am Nachmittag fand ein Jugendkonzert statt, dessen lebhaften Gesänge und Tänze die Gegenwart des Herrn spürbar werden liessen.

Der Sonntag begann mit einem Zeugnismarsch in den Strassen von Ouagadougou, im Laufe dessen die zonalen Leiter Afrikas salutierten. Hunderte von Menschen versammelten sich im Korps von Ouagadougou, um den offiziellen Beginn der Arbeit der Heilsarmee in Burkina Faso zu feiern. Gesungen wurde das Lied des Gründers „O Boundless Salvation“, wonach Gebete der Hingabe des neuen Dienstes gebetet wurden. Ermutigenderweise wurden während der Versammlung 28 neue Sodaten eingereicht. Kommissär Benjamin Mnyampi ermutigte diese, die „volle Waffenrüstung Gottes“ (Epheser 6,11) anzuziehen und im Glauben „fest zu stehen“.

Ein Brief von General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee, wurde in voller Länge vorgelesen und unterstrich diese Botschaft. Der General ermutigte die Salutisten in Burkina Faso, hart zu arbeiten, denn es gebe viel zu tun: "Die Menschen müssen von Jesus Christus hören, Leben und Gemeinschaften müssen verwandelt und Bedürfnisse gestillt werden." Die Botschaft des General legte den Zuhörern ans Herz, ihr Fundament in Jesus Christus zu legen und in ihm verwurzelt zu sein.

Eine neue Heilsarmeeflagge wurde den Kapitänen André und Nana Togo übergeben. Die Offiziere aus dem benachbarten Mali sind mit der Leitung der Heilsarmee Burkina Faso betraut. Ouagadougous eigene Korpsband spielte auf, dazu sangen und tanzten 68 Salutisten aus Mali beschwingt.

In seiner biblischen Botschaft, basierend auf Matthäus 28,18-20, erinnerte Kommissär Benjamin Mnyampi daran, dass Jesus alle Kraft und Autorität gegeben ist und wir deshalb hingehen und in allen Völkern der Erde Jünger machen sollen. 37 Menschen beantworteten Gottes Ruf und begaben sich nach vorne zur Bussbank.

Die Versammlung endete mit überschwänglicher Freude und Dank an Gott für seine Treue gegenüber dem Volk von Burkina Faso. Nach der Eröffnung in Gabon und Samoa ist die Heilsarmee nun offiziell weltweit in 131 präsent.

### **Autor**

Kapitän Dancille Mukafuraha and Kapitän André Togo

### **Publiziert am**

3.9.2018